

Ein gutes Mutterherz
hat aufgehört zu schlagen.
Wir fühlen es in tiefstem Schmerz,
was wir verloren haben.



Schmerzerfüllt geben wir Nachricht, dass Frau

Josefa Wagner

geb. Kerschbaumer

am Montag, dem 22. Jänner 2018, völlig unerwartet, im
55. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Die Urne von unserer lieben Verstorbenen wird am
Freitag, dem 2. Februar 2018, um 11.30 Uhr
auf der Rollfähre Spitz an der Donau feierlich verabschiedet
und anschließend in der Donau beigesetzt.

3650 Prinzelndorf 2, im Jänner 2018

In liebevoller Erinnerung:

Felix
Gatte

Alexander und Andrea, Michael und Marina
Söhne und Schwiegertöchter

Maximilian, Lenia Isabell
Enkelkinder

Schwestern, Schwäger, Schwägerinnen und Schwiegereltern
im Namen aller Verwandten.

Es wird gebeten, von Kranz- und Bukettspenden abzusehen.